

TIPPS ELEMENTARY SCHOOL



ESCUELA DE TÍTULO I

FELICIA THOMAS, DIRECTORA

Marzo de 2024

Fechas importantes

27 de feb. Prueba de referencia: 4/5.º g. Matemáticas

28 de feb. Prueba de referencia: 3.er gr. Matemáticas

29 de feb. Fotografías de la primavera de *Lifetouch*

29 de feb. Programa Multicultural – 5:30 p.m.

11-15 de mar. Vacaciones de la primavera

18 de mar. Inicio de la colecta de fondos de Arte

19-20 de mar. Excursión a Senderos de la Naturaleza

para estudiantes de 3.^{ro}/5.º grado

22 de mar. Donas con los adultos: 7:30 a.m.

25 de mar. Último día pedidos colecta de fondos

29 de mar. Feriado por Viernes Santo

5 de abril Envío de tarjetas de calificaciones

15 de abril Feriado alumnos/Día laboral del personal

16/17 de abr. Prueba STAAR: 3. ro/4. o/5. o grados

23/24 de abr. Prueba STAAR: 3.^{ro}/4.^o/5.^o grados

25 de abril Noche de Chick-fil-A: 4 a 7 p.m.

Aviso para los padres – Título I

Como padres de estudiantes de una escuela que recibe fondos de Título I, las leyes federales les permiten solicitar información sobre la certificación, títulos y maestrías de los docentes de sus hijos. También pueden pedir informarse sobre la preparación del asistente que brinda servicios directos a sus hijos. Para más información, contáctense con el Dpto. de Recursos Humanos de Cypress-Fairbanks ISD al 281-897-4099.

Incentivos por la asistencia

Todos los estudiantes que tengan asistencia perfecta pueden participar de nuestra rifa mensual de la asistencia para ganar una bicicleta. Hasta ahora hemos tenido 5 ganadores y nuestra siguiente rifa será el 1.ro de marzo de 2024. Asegúrense de que sus hijos vengan a la escuela todos los días para que puedan participar de la rifa de una bicicleta.

Esquina de la directora

Estimados padres de familia y tutores legales:

Al avanzar por este año escolar, es esencial reconocer y celebrar el esfuerzo increíble que nuestros alumnos despliegan todos los días. Si bien las destrezas académicas son sin duda muy importantes, creemos firmemente que el esfuerzo tiene un papel igualmente critico en la obtención del éxito. Esa es la razón por la que nos complace tanto invitarlos a un evento especial: iDonas con los adultos! (Donuts with Grownups)

Fecha: 22 de marzo Hora: 7:30 a.m. Lugar: Cafetería

En este evento nos reuniremos para honrar y apreciar el arduo trabajo y la determinación de nuestros estudiantes. Vamos a resaltar la importancia de la perseverancia, resiliencia y dedicación en lograr sus metas, tanto dentro como fuera del salón de clases. Queremos poner énfasis en que el éxito no se determina solamente por las habilidades innatas, sino también por el esfuerzo y el compromiso que nuestros estudiantes demuestran todos los días.

Donas con los adultos nos ofrece también la oportunidad de fortalecer la conexión entre la casa y la escuela. Al reunirnos en torno a una deliciosa merienda, podremos participar en conversaciones significativas sobre cómo apoyar la jornada académicas de nuestros niños y fomentar el desarrollo de SU mentalidad. Compartiremos estrategias para animar perseverancia, elogiar el esfuerzo y promover el amor al aprendizaje de nuestros niños.

Este evento es más que una oportunidad de disfrutar de una agradable merienda: es una celebración al esfuerzo coordinado de maestros, padres y alumnos para promover la excelencia académica y el crecimiento personal. Los animamos a marcar la fecha en sus calendarios y venir a celebrar con nosotros este evento de "Donas con los adultos" el 22 de marzo a las 7:30 a.m. en la cafetería. Celebremos juntos el poder del esfuerzo y la dedicación en la formación del brillante futuro de nuestros niños.

iLos esperamos!

Con mis mejores saludos, Sra. Thomas, Directora

Clases de inglés para padres

En la Escuela Primaria Tipps se están ofreciendo clases de inglés para padres todos los sábados hasta el 2 de marzo, de 8:00 a.m. a 12 del mediodía.

Estas clases son para **adultos** y solo ellos pueden registrarse para asistir. (No se dispone de guardería ni pueden asistir niños). Sírvanse estacionarse en la parte posterior de la escuela e ingresar por la puerta #14.

Cumpleaños en la marquesina

Celebren el cumpleaños de sus hijos en nuestra marquesina digital. El costo por anuncio es \$10.00 y puede comprarse en *School Cash*. Los anuncios se pasarán por una semana, unos días antes y después del cumpleaños.

Recuerden que debemos recibir el pago de su aviso 5 días antes del cumpleaños para garantizarles un lugar en la marquesina.



Reemplazo de las tarjetas para el almuerzo y el autobús

A partir del 1.¹⁰ de febrero, los padres podrán pagar por el costo del reemplazo de las tarjetas de identificación para el almuerzo y el autobús en *School Cash*. Hay dos opciones. Pueden escoger reemplazo de la tarjeta del autobus (*Bus Tag Replacement*) o reemplazo de la tarjeta del almuezo (*Lunch Tag Replacement*) a un costo de \$5.00 cada una. Los pagos en efectivo se aceptarán solo los martes y jueves. ¡Gracias!

Pago de libros perdidos de la biblioteca – Opción en School Cash

Para hacer que los pagos por libros perdidos de la biblioteca sea más fácil para nuestras familias, ahora tendrán la opción de pagar por *School Cash*.

Hay un formulario que puede ser llenado por el estudiante junto con la cantidad que ustedes están pagando. Esto elimina el envio de efectivo a la escuela y ofrece opciones de pago con tarjetas de crédito o débito. Si sus hijos deben alguna suma, envíen un correo electrónico a: tipps@cfisd.net y el nombre de su hijo se

adjuntará al formulario permitiendo que ustedes puedan pagar por los libros perdidos.

Si el libro perdido es encontrado y devuelto a la biblioteca, el reembolso se podrá tramitar fácilmente en en *School Cash*.

Página web de la escuela Tipps

Visiten la página web de la escuela ingresando a: www.cfisd.net/Tipps

Encontrarán mucha información de nuestra escuela, incluyendo al calendario y los boletines escolares.

Sígannos en los medios sociales



Facebook - @tippselementarycfisd



Twitter - @TippsElementary

Inicio de la colecta de fondos de Arte

La colecta de fondos de Obras Originales de Arte empezará el lunes 18 de marzo. Los estudiantes de Kínder a 5.0 grado llevarán a la casa una muestra de obra de arte junto con un formulario para hacer pedidos. Todos los pedidos deben hacerse a más tardar hasta el 25 de marzo, y la entrega se hará en abril del 2024.

Las ganancias de esta colecta de fondos serán dedicadas a la compra de materiales/suministros adicionales para el Programa de Arte de Tipps.

Encuesta PBIS para los padres

Sírvanse ingresar en el enlace de abajo para llenar el formulario del programa PBIS. También pueden escanear el código QR. La información que nos proporcionen será de mucha utilidad para la escuela.

Enlace para ingresar a la encuesta para padres: https://forms.gle/qE1S19R6kGi2iPNY9



Lección de PBIS en la casa

Niños: La lección de este mes está enfocada en la "Responsabilidad en la casa". Esto significa que los ustedes pueden aceptar una responsabilidad individual por ocuparse de cosas en la casa.

Este es solo un par de ejemplos:

- Limpiar el propio desorden
- Mantener sus cuartos limpios

Algunos de ustedes ya están haciendo estas cosas en la casa y eso es fantástico. En familia, hablen sobre las expectativas y cómo ustedes pueden hacerse responsables de las tareas que se les asignan. Trabajando todos juntos creamos una entorno más calmado.

👔: de Responsable

🕻: de Orgulloso

\text{\ti}}}}}} \ext{\te}}}}}}}}} \exitting \text{\ti}}}}}}}}}} \exitting \text{\ti}}}}}}}}} \exitting \text{\tex

?: de ser Respetuoso

Colecta de fondos Big Kahuna

Gracias a todos nuestros estudiantes y sus familias por su participación en nuestra colecta de fondos de la primavera. (La participación es opcional). La meta de la escuela es poder comprar nuevos equipos para el patio de recreo con las ganancias de la colecta.

Todo el dinero debe entregarse a más tardar el 1.^{ro} de marzo de 2024.



Programa multicultural

Los invitamos a venir el jueves 29 de marzo a las 5:30 p.m. a nuestro Programa Multicultural anual. Nuestros estudiantes están trabajando arduamente en esta presentación.

¡Esperamos verlos en el programa!

Ya viene la renovación del verano

Este verano, la Escuela Primaria Tipps pasará por trabajos de renovación. Nuestra escuela estará cerrada para todos los visitantes a partir del lunes 3 de junio de 2024. Es muy importante que ustedes recojan las pertenencias de sus estudiantes, incluyendo la tarjeta final de calificaciones, chaquetas, loncheras, etc. Antes de que la escuela se cierre.

Compartiremos más información a medida de que la fase de construcción se acerque.



Preinscripción para el año 2024-2025 Prekínder y Kindergarten

La preinscripción para los estudiantes que ingresen a Pre-Kindergarten o Kindergarten para el año escolar 2024-2025 se abrirá del 8 al 12 de abril de 2024. Este proceso solo es en línea. Adjuntamos un folleto que ofrece la información de cómo abrir una cuenta e inscribir a sus hijos. Hay una lista de los documentos necesarios que puede ser cargada en la solicitud de inscripción.

Visiten: www.cfisd.net/CFISDregister

Si tienen preguntas, contáctense con nuestra recepción al 281-345-3350.